

Gendarmerie : un nouveau commandant pour le Psig

Suite à l'affectation du lieutenant Dussart à la compagnie de gendarmerie de Chamonix, le capitaine Cauchois a pris le commandement du Peloton de Surveillance et d'Intervention de la Gendarmerie d'Hallennes le 1^{er} août.

Philippe Cauchois a débuté sa carrière en gendarmerie il y a plus de 25 ans, à la compagnie de Château-Thierry dans l'Aisne. *« J'ai ensuite intégré la compagnie d'Abbeville avant de faire le choix, en 2000, d'entrer dans le Psig à Doullens dans la Somme, puis à Senlis dans l'Oise. Je viens du Psig de Coulommiers où je suis entré en 2014. D'origine Picarde, j'ai souhaité rester dans la région. C'est pourquoi je suis arrivé à Hallennes pour commander les 20 gendarmes du Psig, mais aussi le groupe cynophile basé à La Bassée. »* Pour rappel, le peloton intervient sur un secteur qui va de Phalempin à Quesnoy-sur-Deûle en passant par Annœullin, La Bassée et Hallennes. *« Nous faisons de la prévention de proximité, assurons les contrôles de flux et venons en appui judiciaire ou pour les interpellations à domicile. Nous travaillons essentiellement la nuit, de 23h à 5h. »* Psig-Sabre depuis 2016 pour lutter contre les attaques terroristes, le volet formation tient une place prépondérante. *« Nous formons environ 170 gendarmes de la compagnie et ce, régulièrement. »* Discrétion et rigueur sont donc de mise pour le nouveau commandant du Psig.

